

Unidos el proceso de unificación de dos compañías, según mandato que usted envió y que llegó durante la primera mitad de mayo, creo que el día 5 de ese mes. Entonces tuve que continuar yo solo con el trabajo aquí, mientras el camarada Scott se vio en dificultades allá, con el trabajo de unificación. Yo no pude regresar por las dificultades que existen para viajar a través de la frontera.

4. Para entonces tuvimos noticias del camarada Thompson, quien le envió algún dinero a Scott, que a su vez me prometió mandar 3 mil. El dinero llegó a mis manos el 8 de junio. Pero antes de que me llegara el refuerzo financiero de Scott, habíamos tenido aquí una desgracia. Tal y como le informé el 5 de junio, todos nuestros trabajadores fueron arrestados y deportados del país. Con una situación tan difícil, tuve que trabajar solo con la ayuda de unos pocos camaradas mexicanos y hacer lo poco que podía dadas las circunstancias.

5. A principios de julio llegó el camarada T.⁶¹ con veintisiete teshatsa.⁶² Inmediatamente le enviamos un cable a Scott para que viniera enseguida y al mismo tiempo empezamos a hacer todo lo que las circunstancias nos permitían. Pero queríamos que el camarada S. viniera a asesorarnos y a trabajar con nosotros. Hemos estado tratando de traer al camarada Scott aquí, pero hasta ahora no lo hemos logrado. Sin embargo, ahora ya está claro que tiene que venir y pensamos que lo hará.

6. Como usted ya sabe, enviamos al camarada Max Cohn y su esposa a Argentina. Se embarcaron el 21 de marzo de 1921 en Nueva York hacia ese país. Debido a las malas comunicaciones no hemos sabido mucho de la situación que allá existe, excepto por lo que leemos en la prensa burguesa. El

⁶¹ Fraina.

⁶² N. del T. Seguramente se refiere a "tysicha" en ruso, es decir mil.

